

中郷小学校 殿
学区民

昭和57年4月22日
中郷小学校長
橋本 義男

「中郷小学校 梅林を守る会」結成について

梅林をはじめとして 里桜が咲き競い、うっすらと白くかすんで見える様は、まことに春爛漫の感がいたします。

それだけに 農作業にとっても好季節、忙しさが増してきておることと併癒いたします。

さて、中郷小学校では 表記のようなくな会を結成し、梅林を少しでも長生きさせる わず伝いをしようということになりました。発会式も4月20日「梅林を観る会」の折、現地ですませました。実際の活動は、16日から始まったわけですが くわしくは、発会にめたっての趣意・おとげ会則をお届けしますのでご高覧ください。

今後も、子どもたちの活動を見かけることがあるかと思いますが、その際は一声かけていただいたり、先輩としてご助言ご指導いただければ幸甚に存じます。

なお、本年度は、創意工夫の学習活動として、「中郷の伝説を開く」時間や、消え去ろうとしている「竹ぼうきづくり」の伝承など、特に老人の方々のご協力をいたしかなければならぬような学習も考えておりますので、その時には、快くお引受けくださるよう 今からお願ひ申し上げます。